

Don Felipe de Borbón y Doña Letizia mostraron su afecto por las calles de la capital en una visita con motivo del 750 Aniversario de la ciudad manchega



En el Museo, hicieron un recorrido completo por la exposición deteniéndose cada poco para curiosear y averiguar más detalles sobre la historia de Ciudad Real.

De hecho, según explicó el **director del**

Museo López-Villaseñor, Francisco Javier López, Doña Letizia “ha estado muy interesada en todo lo referente a la historia de la ciudad y a cómo hemos planteado la exposición”. Aún más dijo, “ha acertado todas las preguntas del juego que he-